

Pressemitteilung

SPD nominiert Florian Fahrtmann aus Ilsenburg als Direktkandidaten für den Wahlkreis 15 zur Landtagswahl 2026

Ilsenburg, 18.06.2025 - Die SPD hat Florian Fahrtmann als Direktkandidaten für den Wahlkreis 15 (Ilsenburg, Nordharz, Osterwieck, Blankenburg) zur Landtagswahl in Sachsen-Anhalt am 6. September 2026 nominiert. Der 42-jährige Sozialgerontologe tritt mit einem klaren Fokus auf die Bildungslandschaft in Sachsen-Anhalt, die Gesundheitsversorgung in der Region und die Wirtschafts- und Arbeitsmarktpolitik an.

Fahrtmann ist in der Landesgeschäftsstelle der SPD in Magdeburg tätig, wo er als Landesgeschäftsführer und Generalsekretär arbeitet. Nach einer Ausbildung zum exam. Altenpfleger hat er ein Studium der sozialen Gerontologie abgeschlossen und bringt umfangreiche Erfahrungen aus der Pflege, Organisation und der Kommunalpolitik mit.

Er lebt mit seiner Familie in der Stadt Ilsenburg. Ehrenamtlich engagiert er sich als stellv. Vorsitzender der SPD Ilsenburg, dem Verein Kultur, Bildung und Freizeit e.V. und als Vorsitzender der SPD/FDP Fraktion im Ilsenburger Stadtrat und im Kreistag des Landkreises Harz.

Florian Fahrtmann in seiner Nominierungsrede:

„Politik muss verstehen, dass alles Handeln direkten Einfluss auf den Geldbeutel und das Leben der Menschen hat. Das bedeutet Respekt – und Verantwortung. Unsere Bildungslandschaft muss sich ändern: Wir brauchen eine Reform der Lehrkräfteausbildung, bessere Konzepte für Seiteneinsteiger und echte Investitionen in Digitalisierung. Wir brauchen eine starke Gesundheitsversorgung in Sachsen-Anhalt – und besonders auch hier bei uns in der Region. Wir müssen den richtigen und nachhaltigen Mix hinbekommen. Das ist ein dickes Brett – aber es ist eines, das gebohrt werden muss. Ich will Wirtschaftspolitik mit Haltung: Gründer brauchen Unterstützung. Und alle Unternehmen, die nach Tarif bezahlen, sollen das auch in der Förderung spüren. Dazu kommt: Wir müssen unsere Energieversorgung weiterentwickeln, damit wir unabhängig und planbar günstigen Strom anbieten können. Für Familien, für Unternehmen, für unsere Zukunft.“

Jörg Felgner, Kreisvorsitzender der SPD Harz, betont:

„Florian Fahrtmann steht für Erfahrung, Haltung und Glaubwürdigkeit. Er kennt die Region, die Menschen und ihre Anliegen. Und so ganz besonders schätze ich ihn persönlich, weil er fleißig und geradlinig ist und alles immer unter einen Hut bekommt. Einfach der sympathische Typ von nebenan, dem seine enorme Entwicklung nie zu Kopf gestiegen ist.“

Mit seiner Nominierung setzt die SPD im Wahlkreis 15 auf einen Kandidaten mit großer politischer Erfahrung, beruflicher Expertise und klaren politischen Zielen.

Als Ersatzkandidat wurde der in Blankenburg lebende Jurist Philipp Eysel gewählt.



Florian Fahrtmann